



## Welcome to the Campbellton RV Camping!

Here are the rules to follow this season  
to ensure everyone's health and safety during COVID-19.

(Revised June 29, 2021)

- Upon arrival, we ask that all members of your trailer/motorhome **self-assess** for the symptoms of COVID-19.
- If you **have or develop symptoms** similar to COVID-19, such as cough, fever, difficulty breathing, runny nose, sore throat, headache, new muscle aches or new fatigue, diarrhea, loss of taste or smell, purple toes or fingers for those under 18, please **isolate** yourself in your trailer and call 8-1-1 or do the self-assessment available on the [gnb.ca](http://gnb.ca) website. Follow New Brunswick Public Health directives.
- You must wear a **face mask** inside all public buildings.
- All campers must **respect social distancing** (2m/6ft) on the campground except when among members of their **expanded household and friends bubble**.
- **Outdoor gatherings** outside of your expanded household and friends bubble require 2m distancing between groups. **Indoor gatherings** are limited to 20 people.
- We encourage **frequent hand washing** to prevent the spread of the virus. Campers should be equipped with hand sanitizer for any activities off their campsite.
- You are responsible for ensuring that your **visitors follow the public health guidelines and rules** set out in this document, as well as the campground regulations.
- The **comfort station** (toilets and showers) is open. You are responsible for disinfecting the surfaces before use. **Only one family bubble at a time** is permitted. The use of the comfort station facility is **at your own risk**. Opening hours: 8 AM to 7 PM.
- The **laundry room** is open but you are responsible for disinfecting the surfaces before use. Only **one person** is allowed in the laundry room **at a time**. Opening hours: 8 AM to 7 PM.
- The **boat ramp** is open to fishing for local residents and campers. With border controls still in effect, the campground has an obligation to limit access to the ramp to campers, residents of New Brunswick and residents of the Avignon (QC) region only. **Campers must remain in New Brunswick or in the Avignon region**. If you dock your boat on the **Quebec side** or if you board a boat from Quebec (other than the Avignon region), you will have to **self-isolate for 14 days upon your return**.
- If you have any **questions** about the mitigation measures taken by our campground during COVID-19, please don't hesitate to call us at (506) 789-2850 or 1-844-787-3701 or email us at [reception\\_rrec@campbellton.org](mailto:reception_rrec@campbellton.org).
- Please help us protect our employees by respecting physical distancing at all times when interacting with them. Disinfect your hands at the reception counter.

We wish you an excellent stay in our region.

Our staff is at your disposal to make your stay as pleasant as possible.

Enjoy your vacation!



Bienvenue au camping VR de Campbellton!  
Voici les règles à suivre cette saison  
pour assurer la santé et la sécurité de chacun pendant la COVID-19.  
(Mises à jour le 29 juin 2021)

- À l'arrivée, nous demandons à chaque membre de votre caravane/motorisé de **s'auto-évaluer** pour les symptômes de la COVID-19.
- Si vous **présentez ou développez des symptômes** similaires à ceux de la COVID-19, tels que toux, fièvre, difficulté à respirer, écoulement nasal, mal de gorge, maux de tête, nouvelles douleurs musculaires ou nouvelle fatigue, diarrhée, perte de goût ou d'odorat, orteils ou doigts violets pour les moins de 18 ans, **veuillez vous isoler** dans votre roulotte et appeler le 8-1-1 ou faire l'auto-évaluation disponible sur le site [gnb.ca](http://gnb.ca). Suivez les directives de la Santé publique du Nouveau-Brunswick.
- Vous devez porter un **masque facial** à l'intérieur de tous les bâtiments publics.
- Tous les campeurs doivent **respecter la distanciation sociale** (2m/6 pi) sur le terrain de camping sauf lorsque parmi les **membres de leur bulle familiale et d'amis agrandie**.
- Les **rassemblements extérieurs** en dehors de votre bulle familiale et d'amis élargie requièrent une distanciation de 2m entre les groupes; les **rassemblements intérieurs** sont limités à 20 personnes.
- Nous encourageons le **lavage fréquent des mains pour éviter la propagation du virus**. Les campeurs **devraient être équipés de désinfectant pour les mains** pour toutes les activités hors de leur site de camping.
- Vous êtes responsables de vous assurer que vos **visiteurs respectent les directives et règles de santé publique** énoncées dans ce document, ainsi que les règlements du terrain de camping.
- **L'aire de service** (toilettes et douches) est ouverte. Vous êtes responsables de la désinfection des surfaces avant utilisation. **Une seule bulle familiale à la fois** y est autorisée. L'utilisation de l'aire de service est à **vos propres risques**. Heures d'ouverture : 8h à 19h.
- La buandrie est ouverte mais vous êtes responsables de la désinfection des surfaces avant utilisation. Une seule personne est autorisée à la fois dans la buanderie. Heures d'ouverture: 8h à 19h.
- La **rampe à bateau** est ouverte à la pêche pour les résidents locaux et les campeurs. Le contrôle frontalier étant toujours en vigueur, le terrain de camping a l'obligation de limiter l'accès à la rampe aux campeurs, aux résidents du Nouveau-Brunswick et à ceux de la région Avignon (QC) seulement. **Les campeurs doivent rester au Nouveau-Brunswick ou dans la région Avignon**. Si vous amarrez votre bateau du **côté québécois** ou si vous montez à bord d'un bateau du Québec (autre que la région Avignon), vous devrez **vous isoler pendant 14 jours à votre retour**.
- Si vous avez des **questions** sur les mesures d'atténuation prises par notre camping pendant la COVID-19, n'hésitez pas à nous appeler au (506) 789-2850 ou au 1-844-787-3701 ou par courriel à [reception\\_rrec@campbellton.org](mailto:reception_rrec@campbellton.org).
- S'il-vous-plait aidez-nous à protéger nos employés en respectant la distanciation physique à tout moment lorsque vous interagissez avec eux. Désinfectez vos mains au comptoir de la réception.

Nous vous souhaitons un excellent séjour dans notre région.

Notre personnel est à votre disposition  
pour rendre votre séjour le plus agréable possible.

Profitez bien de vos vacances!